
Lösung: Notfallhubschrauber
dürfen in Graz bald auch
Nachteinsätze fliegen
Bis Mitte April sollten alle notwendigen Beschlüsse in National- und
Bundesrat sowie die Kundmachung der Verordnung erfolgt sein.
Bereits 2022 hat Landeshauptmann Christopher Drexler die
Verkehrsministerin aufgefordert eine Lösung für das
Nachtlandeverbot für den Notarzthubschrauber am Flughafen Graz
zu ermöglichen. Lange Zeit ist nichts passiert.. Landeshauptmann
Christopher Drexler zeigt sich erfreut: „Es war höchst an der Zeit,
dass diese groteske bundesgesetzliche Bestimmung geändert wird.
Endlich werden unsere Notarzthubschrauber zu jeder Tages- und
Nachtzeit landen und aufzutanken können. Die Teams der
Flugrettung und alle unsere Notfallmediziner leisten unter hoher
Belastung großartige Arbeit. Ich freue mich, dass die steirischen
Apelle nun auch in Wien Früchte tragen. Nach jahrelangen
Gesprächen mit der Verkehrsministerin haben wir endlich ein
Einlenken des Bundes für die Sicherheit und Gesundheit der
Steirerinnen und Steirer erreicht.“
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